

国際リニアコライダー（ILC）の国内誘致を目指すリニアコライダー国際研究所建設推進議員連盟のメンバー3人は11日から3日間の米ワシントン訪問を終え帰国した。初開催された日米先端科学技術フォーラムの継続方針を米議員有志と確認したほか、政府関係者や有力な研究者らとも交流した。議連幹事長の塩谷立衆院議員（静岡8区）に訪米の総括と今後の展開を聞いた。

(聞き手は報道部・熊谷宏彰)

米側と意思通じた

「米側と互いの意思は通じた。次は日本でフォーラムを開きたい」と訪米の成果を語る塩谷立氏＝ワシントン市内



塩谷議連幹事長に聞く

TLC

東北語彙

次は日本でフォーラムを

の話をした。エネルギーに対する前向きとの手省も賛同し、話し合いで応えを得た。科学技術や産業発展、安全保護など、つながりのある問題を継続するところが多い。

分野の関係者が努力
いじりで実現は近

の話をした。エネルギーに対する前向きとの手省も賛同し、話し合いで応えを得た。科学技術や産業発展、安全保護など、つながりのある問題を継続するところが多い。

分野の関係者が努力
いじりで実現は近

スタートさせる」とを仮定して、現段階である程度が示された。日本誘致への期待感は少しあるが、米国側は相当、I-Lなればそれでいいと判断した。

し明確なものをわれ
としても出していか
ればならない。いろ

米国が担うべき役割は何
か、そういう提案を欲し
がっている。日本政府は
「はい」と、「いい」
——米国の研究者や専門
家だけではなく、民間の
重要性を認識して、積極的
に取り組んでいく方針だ。

や経済効果をどうするか、國民に如何なることが
いい。ついでに開くべき問題

一米国は手順として、具体的にエレコをどう運営するのか、およそその予測が高まればリストも安くなる可能性もある。そのか。

△後に地元にど
取り組みを期待する

である米エネルギー省幹所)が大型円形加速器(HCC)でいろいろ技術的研究を東北地方部とほんの意見交換をしたが、それを重ね、その結果も2年間行なった。

北上高地）の地元、
の関係者も訪米に同
じ受け入れの熱意を

互いの意思が通じ、結果、本案を見ながら検討する度は「出せた」
は出せた」
「出せた」とは出せた。C E R 開いて
「次回会議予算子亥井元
」文部科学省の田中一郎

日本で「フォーラムを
力向で進めたい」
建設美術館、比上山

われの意を伝へ、相手側からも賛同する話が「私も今後文科省に」あらためて確認した多方

回で意義は大きいと
ためて感じたところ